

PlantaDoce.

Empresa

Ibermutua invierte cinco millones de euros en el nuevo centro de servicios asistenciales en Gijón

La instalación estará diseñada y dotada para asistir el tratamiento de accidentes laborales y enfermedades profesionales y el seguimiento de la incapacidad temporal por enfermedades comunes.

PlantaDoce
8 jun 2020 - 09:40



Ibermutua destina cinco millones de euros en un centro sanitario en Gijón. **El nuevo centro de servicios asistenciales y administrativos se construirá en una parcela en Nuevo Roces**, comprada por la compañía por algo más de 475.000 euros. En total, Ibermutua invertirá una cantidad superior a los cinco millones de euros en la futura instalación diseñada y dotada para asistir el tratamiento de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales y el seguimiento de la incapacidad temporal por

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ibermutua-invierte-cinco-millones-de-euros-en-el-nuevo-centro-de-servicios-asistenciales-en-gijon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

contingencias comunes.

En el acto de la firma han participado la alcaldesa de Gijón, Ana González Rodríguez, el director provincial de la Tesorería General de la Seguridad Social en Asturias, Vicente Paredes, y el director territorial de Ibermutua asturiana, Valentín Sanz. **El nuevo centro será referencia para los trabajadores protegidos y las empresas mutualistas que actúan en Gijón, Villaviciosa, Colunga, Carreño, Gozón y el área oriental de la provincia.**

Ibermutua prevé que el inicio de las obras sea en el primer trimestre de 2021 y la apertura pueda tener lugar a lo largo de 2022. **La empresa cuenta con aproximadamente 120 centros propios por toda España.** Además, da cobertura a más de 1,5 millones de trabajadores y al 9% de los autónomos españoles situándose como la tercera mayor mutua colaboradora en la Seguridad Social por cuota de mercado.